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二年前の「彦根クラス会」の折、次回は松山での開催と決定、道後温泉や北京町その他を楽しみ

にしていたが、コロナ禍で不可能となり、一考！「リモートでの開催にしよう」と勉強、ＴＶ等見

ているとスカイプか ZOOM、を使っているようだがどちらが良いのかは不明。ZOOM を使ってい

る人も居て決断。 

早速、ZOOMをインストール、まだ使い方もわからないが他のメンバーにもインストールしても

らい、練習、この初期メンバー田中君・本名君の大きな協力で一歩ずつ理解を深め、失敗をしなが

らも、何度も練習し、その後導入できた人にも前日まで練習を重ね、当日を迎えた。 

 

 定刻 19時の 2時間前に、12名全員に「招待 URL」メールを送付し、この日の全ての用事を済ま

し、夕食をＰＣのそばへ、腰を下ろしたのが 10 分前、ＰＣを開くと、すでに 1 名から参加のメー

ル、即「招待する」をクリック、するとなじみの顔が目の前に、「や～久しぶり」と挨拶、次々と顔

が現れて、その度に乾杯。練習完了した 7 名の内 6名と私の計 7 名の懐かしい顔が、真っ白い髪、

髪のない人、80歳越えなのに黒髪の人、60年前と変わらぬ顔、夫々の家からの参加で後 1名が中々

出てこないので、松山在住幹事長の松下君の音頭で乾杯！ジュースの人、ビールの人、日本酒の人

それぞれ自分の好みのもの。 

 予定全員が揃わないが、先ずは、近況報告を、松下君は、今も社長業を現役で仕事、機械の故障

の修理にアイディアを駆使してお客様に喜んでもらっているとのこと。18年前頃、全国 TV放送で

立山での仕事に主役で出演していた武本君は阿蘇へ旅行し、さすがに元プロらしくロープウエイの

ロープがやはり気になった模様。今回の「リモートクラス会」用に ZOOMを最初に導入し、練習さ

せてくださり、色々と助言をいただいた田中君と本名君、田中君はさすがに研究熱心で ZOOM を

調べつくし、後述するが愛大学歌をインストールもしてくれた。本名君は糖尿や不整脈などで食事

や運動に注意しているとのこと。津田君は相変わらず静かな人で頭を使わねばと少しばかりの株式

を楽しみ程度にやっているそうだ。渡辺君は、以前癌を患い克服しているが、今は腎臓や顔面神経

麻痺をやっつけようとリハビリ中、きっと克服するに違いない。最後に、筆者宗片は、夜中にトイ

レに行くのは面倒だと、これ！とお見せしたのが尿瓶、笑いを誘い、7年前から地区の小学校へ「読



書ボランティア」で行っていて、児童や先生と顔馴染み、クリスマスを前に、我が家のヤギにサン

タ姿で小学校訪問、児童も先生も大喜びの顔の新聞記事を見てもらった。癌と言えば私も喉頭がん

を克服しているが、癌も治る時代になっています。山出君はコロナで入院中、病室からスマホでの

参加の予定、練習は 2度もできていたのだが本番では、努力はしたけど結局参加できなかったのは

真に残念だったが、29日には退院したそうだ、良かった。 

 

全員そろったらと思っていたが、物故者 4名様への黙祷を・・・。 

後はフリートーク、色々な懐かしい話や前向きの話、40分の無料制限時間の表示はなく、4時間

もの長い間、無料で色々な話に花を咲かせ、各自飲み食いし、〆に渡辺君の十八番「ミヨちゃん」

を独唱、田中君が「愛媛大学学歌」の曲を流し、歌詞を掲げてくれて全員で合唱等など、楽しいク

ラス会だったが、一人退室、二人退室と静かに・静かに終了した。 

 

年齢が年齢だから、どなたも一病や二病を抱えているが負けまいと努めている故だろう、変わら

ず元気な姿、旅はできにくい人、ご婦人の介護、入院中の人等も居て、コロナの影響に限らず、リ

モート同窓会は非常に良い方法でした。今後、年に 2，3回行えれば楽しいに違いないだろう。 

 

 


